
第1655回例会　2011.９.15　夜例会

　場所：やまだ屋　　PM６：30　　司会：大原

◎本日の出席状況

　出席：29名（26名）中22名　84.61％

　欠席：柴田・度会・山口・鈴木（恭）（武市・丹羽）各会員

◎ビジター　　　船橋西RC　小石　裕之様

◎100％以上　　（地区大会ゴルフ参加）

　　　　　　　　相澤・藤井・岩浅・大原・高橋・斉藤（英）・守屋・山﨑

◎メークアップ　９月１日分～山﨑～船橋東RAC

　　　　　　　　９月15日分～山口・鈴木（恭）～理事会

新入会員の皆様（左から鈴木崇会員、瀧照正会員、守屋会員）

No. 1655・1656・1657合併号　　 2011年 10月６日発行



◎９月15日夜間例会（新入会員歓迎例会）会計報告

戸澤会長

　本日は山田屋さんでの新入会員歓迎の夜例会です。

　西ロータリーの小石様ようこそお出で下さりありがとうございます。

　今回は新たに３名の会員に入会していただきとてもうれしく思っています。

　今宵は存分に親睦を図りお楽しみください。

　簡単ですが会長挨拶とさせていただきます。

藤代幹事

１．ロータリー財団地域セミナー及びメジャードナー午餐会のお知らせ

　・ロータリー財団地域セミナー

　　日　時　11月23日（水）10時30分～18時

　　場　所　大阪国際会議場（大阪）登録料10,000円

　・メジャードナー午餐会

　　日　時　11月24日（木）12時～13時30分

　　場　所　リーガロイヤルホテル（大阪市北区中之島５－３－68）

　　登録料　10,000円

２．10月の米山月間　奨学生卓話依頼について

　　米山奨学生の卓話希望のクラブは、10月・11月受け付けます。

　　500円の交通費のみです。

３．第18回船橋市社会福祉大会開催に伴う協賛願について

　　開 催 日　23年10月19日（水）13時30分～16時

　　場　　所　船橋市民文化ホール

　　大会内容　式典及びイベント（締め切り９月26日）

４．次週９月22日（木）の例会は27日（火）の第２分区情報研究会に振り替え休会

　・９月25日（日）は献血活動　10時～16時

　　場　所　北習志野Juju広場　ご参加をお願いします

　・９月27日（火）第２分区情報研究会　12時登録　点鐘12時30分

　　場　所　三井ガーデンホテルららぽーと

幹 事 報 告

会長あいさつ

収入の部

備　　考金　　額項　　目

3,000円×24名72,000円会 員 会 費

１名3,000円ビジターフィー

第1655回例会分62,500円例 会 食 事 費

137,500円合　　計

支出の部

備　　考金　　額項　　目

飲み込み5,500円×25名137,500円宴 会 費

137,500円合　　計



　・９月29日（木）～30日（金）は親睦旅行です。

　　集合時間　７時15分　東京駅地下１Ｆ「銀の鈴」　遅刻の無いようお願いします。

◎委員会報告

　「地区大会記念ゴルフ大会報告」 ゴルフ会幹事　山　崎　新　一　

　　東日本大震災復興支援チャリティとして2011年９月12日（月）木更津ゴルフクラブにて地区内クラブよ

り196名の参加者と実行委員関係者の尽力により盛大に開催されました。暑さにも負けず、当クラブの藤

井会員はシニアの部準優勝を勝ち取り、大原会員の９位や高橋会員の健闘が光りました。残念ながらハン

デに恵まれず団体入賞は逃しましたが、参加者全員が、熱中症や怪我もなくホールアウトができ早朝より

夕方までお疲れ様でした。参加者は、相澤・藤井・岩浅・大原・斉藤（英）・高橋・守屋・山崎の各会員。

・楽しい夜間例会でした。新入会員の皆様楽しめましたか？ロータリーを楽しみましょう。よろしく。

 戸澤　寿史

・寛容で慈愛の理想で自己を高めてください。新会員の皆様。 相川　泰久

・瀧さん・守屋さん・鈴木崇さんの入会を祝して、昼とは違って夜の親睦も良いものです。ロータリーを楽

しんでください。 遠田　毅

・新入会員歓迎例会ありがとうございました。今後のご活躍に期待しております。 岩浅　宗之

・新入会員、瀧さん、守屋さん、鈴木さんのロータリーの明日を信じてやりましょう。35周年記念事業協力

ください。 岡田　敏男

・本日はありがとうございました。今後とも身体は大きいが気が小さいのイメージでよろしくお願い致しま

す。 守屋　慶隆

・ゴルフコンペ、ドラコンと短ドラもらいました。どうゆうこと？新入会員今後ともよろしく、三木さん

（鈴木さん）もよろしく。 藤井　仁毅

・本日のゴルフコンペ優勝しました。幹事の山﨑会員毎回お疲れさまです。 斉藤　英明

・織戸会員にRC復帰のお祝いをいただきありがとうございます。 斉藤　英明

・斉藤　英明さん、優勝おめでとうございます。ゴルフは完全復活ですね。 織戸　豊

・総武を使ってくださって感謝（私は単なる広報委員）山田屋も又利用していただいて感謝！いたらなくて

すいません。 織戸　豊

・相澤さん、ゴルフバック取り違えてしまい、大変ご迷惑をおかけしましたこと、心よりお詫び申し上げま

す。 高橋　純代

・純代さんの美しさにカンパイ！船橋東クラブの楽しさにカンパイ！ 小石　裕之

・イトウナオチャン若さにカンパイ！東クラブにはなくてはならない人です。これからも期待します！

 相澤　友夫

・小石さん、お忙しい中、夜間例会にお付き合いくださいましてありがとうございます。 高橋　純代

・今日始めて山田屋さんに来ました。おいしかったです。今後、会社の飲み会はここに来ます。 鈴木　崇

　 ９月15日   ￥17,000　　累計 ￥ 305,000　今週のニコニコ BOX



第1656回例会　（第２分区情報研究会）

　日　時：９月27日（火）12時30分～15時

　場　所：三井ガーデンホテルららぽーと

◎本日の出席状況

　出席：29名（26名）中12名　46.15％

　欠席：相澤・相川・岩浅・伊藤・大原・岡田・大家・佐々木・斉藤（英）・鈴木（崇）・遠田・山﨑・

　　　　山口・守屋（武市・丹羽・大久保）各会員

◎メークアップ　相澤・相川・岩浅・岡田・佐々木・山口～理事会

　　　　　　　　伊藤・山﨑・遠田～９／25～献血活動

◎委員会報告

　献血活動報告 社会奉仕委員長　山　口　習　明　

　　日　時　９月25日（日）10時～16時

　　場　所　JUJUきたなら中央広場

　　好天にめぐまれ、歩行者天国の中、

　献血活動を実施いたしました。

　　会長、幹事、社会奉仕委員会、参加会員、

　アクトの皆様にお礼申し上げます。

　　　（献血内容）

　　　　200ml献血 10名 2,000ml 

　　　　400ml献血 24名 9,600ml 

　　　　献 血 者 計 34名 11,600ml 

　　　　比重落ち等 ７名 

　　　  受付者合計 41名

〈2011－12年度　第２分区情報研究会〉

　「百人百様のロータリー観。あなたにとって、ロータリーとは何ですか？」 鈴　木　恭　浩　

　　初めてロータリークラブに参加させて頂いた時に先達の会員から言われたことが「参加すること」でし

た。何があってもまずは出席しなければ何も分からないままだし、良い所も見えてこないと言うことでし

た。今でもしっかりと理解しているかと言われるとまだ分かりませんが、入会当時は更に全く訳も分から

ない状態でした。しかしクラブに尊敬できる・信頼できる旧知の方が紹介者はもちろん数人いたので、そ

の方々を信じて入会したのですが、そんなことで「良いことをやっている団体」としか認識が無く、周囲

に聞くとどんどんお金を取られるとか休むとひどい目にあうとか、怪しい宗教団体みたいな噂が聞こえて

きたりしてちょっと不安になったりしたものでした。

　　そこで出来るだけ参加してどんなものなのか、正体を見極めてやろうと考えていました。しかし今でも

他の人に聞かれて、明確に「こんな団体だよ」と表現できるに至ってはいません。ただ自分の中でのロー

タリーの存在場所、ロータリーへの思いのような感覚が出来てきたような気がします。それは何か心の中

で上手くはっきりした形は分からない、まだもやもやしたような感覚です。いろいろな人の話を伺って、

経験をし、考えて自分なりの形を何とか一生かけて探していっても良いかな～などと思っています。人か

らの全くの受け売りでなく、しかし良くも悪くも影響を受けて、固執せず妥協せず自分のロータリー観を

作っていこうと思います。そういう意味で今回のテーマは正に百人百様の感覚を持っていると思います。



　　ただ今感じている事を少し具体的にお話しすると、前述の「参加（出席）すること」に加えて大事かと

思うことは「続けること」ではないかと思います。もちろん健康上の理由や事業や生活上の支障も有るし、

時には感情的な問題で続けることが困難な時も有るかと思います。そんな時は少し休憩して、またゆっく

り歩き始めればいいのかなと思っています。「絶対」とか「必ず」と意気込んでいると逆に追い詰められ

る気がして息が詰まりそうなので、敢えて緩みをもって、ゆっくりでも回り道でも「続けて」は行こうと

思うことが大事ではないかと思っています。

　　またロータリーは「きっかけ」や「チャンス」をくれるもので、結局は自分自身の生き方ではないかと

思います。「I serve」とか「We serve」とか難しいことは置いておいて、自分が何をするかの選択を広げ

てくれると思っています。ここ数年当船橋東ロータリーの活動がなければカンボジアやミャンマーの外国

の状況や障害者の方が抱えている問題、 近では東日本大震災の報道しきれない各個別地域の実際の状況

などを知ることが出来ませんでした。その中で自分自身が何をしたいかを考えることが出来ることは大き

なロータリーの成果だと認識しています。その途中にクラブ内で意見の対立が有ることもいろいろなこと

に眼を開かせてくれる重要な過程だと思われるし、その後結果の活動が組織・団体としてロータリークラ

ブとして何か支援等を行なうこととなっても、それを行ないたいという自分自身個人の気持ちの行動がク

ラブで集約されただけで、個人として生き方の選択の幅を大きく広げてくれていると思います。

　　今の自分の考え方としてロータリーは「参加（出席）」して、「続ける」ことで自分自身の生き方を探し

ていく為の存在だと考えています。それで良いのか、他にも意義や目的が有るのかは生涯かけて考えてい

けば良いかと思いますので、とりあえずの現在有る自分の中の中間報告としてお話させて頂きました。

第1657回例会（親睦旅行）　2011. 9. 29～30

◎本日の出欠状況

　出席：29名（26名）中20名　76.92％

　欠席：相川・名取・大家・斉藤（守）・鈴木（恭）・鈴木（崇）・瀧・（武市・丹羽）各会員

◎参加ご家族　　遠田なほみ様

◎メークアップ　９／29分～鈴木（恭）～９／25～献血活動

戸澤会長

（気仙沼南ロータリークラブにて）

　皆様こんにちは。船橋東ロータリークラブの今年度会長の戸澤でございます。

　本日はお忙しい中、このような大勢でお邪魔して申し訳ありません。どうぞよろしくお願い申し上げます。

　今回の東日本大震災に際しては皆様も大変なご苦労のこととお察しいたします。こちらへの道すがら被災

のあまりの惨状に息をのみ、言葉も出ないほどの衝撃を受けました。テレビや画像では実感できない災害の

大きさをまざまざと体感いたしました。

　私どものクラブは本年度35周年でございます。震災以前にはモンゴルへの援助を周年事業として予定し

ておりましたが、今年度の役員さんのみならず多くの声が「それどころではないだろう」ということになり、

何かのお手伝いを東北でと考えておりました。幸い現在私どもの「船橋東ローターアクトクラブ」の会長を

しております沼崎さんが、以前こちらのクラブでお世話になっていたということを聞き、これも何かのご縁

だろうということで今日に至っております。

　どこまでできるかはまだ未定ですが私たちのできる範囲でお役に立ちたいと考えております。どうぞよろ

しくお願いいたします。

会長あいさつ

揄揄揄揄揄揄揄揄揄揄揄揄揄揄揄揄揄揄揄揄揄揄揄揄揄揄



親睦旅行　９月29日（木）晴れ　　30日（金）雨後曇り

〈１日目〉

　東京駅（はやて213号） 　 一ノ関駅―（バスにて） 　 気仙沼南ロータリークラブ例会に合同出席 　

　被災地視察（バス） 　 鹿折小学校見学 　 新鉛温泉・愛隣館泊

〈２日目〉

　中尊寺・金色堂 　 毛越寺・大泉が池 　 厳美渓 　 一関駅（やまびこ280号） 　 東京駅

　鹿折小学校にて、校長先生による地震後のお話を聞き後に校内の案内と説明をしていただき、会員すべて

が心に大きな痛みと復興への期待を抱き演壇の贈答をしました。

10月のプログラム

10月 6 日 卓話「私の履歴書」 瀧　会員

  13 日 卓話「職業奉仕月間

　　　　　　奉仕プロジェクト統括」相澤会員

 20 日 斉藤守会員

 27 日 職業奉仕会社見学 

 株式会社やつや　16：30

   サンガーデンホテル夜例会 18：30

週報今週の担当　　　度　会


